

Sachdokumentation:

Signatur: DS 1600

Permalink: [www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/1600](http://www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/1600)



### Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

### Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

# MENSCHENRECHTE MACHEN UNS STARK

Schützen wir sie!



Anti-Menschenrechts-Initiative der SVP

**NEIN am 25.11.**

AMNESTY  
INTERNATIONAL



# NEIN ZUR «FREMDE RICHTER»- INITIATIVE DER SVP

## WIR SAGEN NEIN ZU DIESER ANTI-MENSCHENRECHTS-INITIATIVE, DENN:

**Sie widerspricht den Werten**, für die wir in der Schweiz  
einstehen: Respekt für Menschenrechte, Schutz der Minder-  
heiten und Rechtsstaatlichkeit.

**Ihre Folgen wären fatal:** Die Schweizer Gerichte dürften  
die Europäische Menschenrechtskonvention (EMRK)  
nicht mehr anwenden. Wir würden den Schutz unserer  
Rechte durch die EMRK verlieren.

**Sie sendet ein gefährliches Signal an Unrechtsstaaten**,  
in denen die Menschenrechte akut gefährdet sind.

**Sie schafft mehr Rechtsunsicherheit**, sie steckt voller  
Widersprüche und löst keine Probleme.

**Sie bedroht unsere Sicherheit und unsere Freiheit:**  
Zum Schutz der Minderheiten und der Freiheit des  
Einzelnen braucht es rechtsstaatliche Garantien wie  
die Menschenrechtskonvention.

Es wäre eine Schande, wenn die Schweiz die Menschen-  
rechte schwächt anstatt sie zu verteidigen. Deshalb: NEIN  
zur Anti-Menschenrechts-Initiative.

**Amnesty International Schweiz**  
[info@amnesty.ch](mailto:info@amnesty.ch) [amnesty.ch/stark](http://amnesty.ch/stark)

**NEIN AM 25. NOVEMBER**